



## COMUNICADO N.º 2 INFORMACIONES VARIAS

Estimados Padres y Apoderados:

Reciban un cariñoso saludo en Dios Padre, El día martes partimos nuestro año escolar 2024. El Colegio se llenó de vida con la alegría y el bullicio de los estudiantes, le pedimos a Él que nos acompañe para que todo resulte en bien de la comunidad educativa.

### 1.- **Comunicación con los padres y apoderados:**

Ya sabemos que es muy importante mantener una comunicación fluida con los apoderados, estamos trabajando en un plan para ello y como primera acción, se entregaron los días martes y miércoles las agendas escolares de este año, esto corresponde a estudiantes de kínder a 6° básico, niveles en los que es necesario una comunicación casi a diario. Es necesario que completen los datos actualizados de la familia, en la primera página y la agenda debe estar siempre en la mochila de los niños y niñas. Los comunicados generales serán enviados a todos los apoderados por correo electrónico y publicados en la página web del Colegio, también seguiremos usando nuestro Instagram @colesanantonio, donde publicamos noticias importantes y material audiovisual de actividades de los estudiantes, les invitamos a sumarse, ya tenemos 1542 seguidores.

### 2.- **Entrega de textos escolares que proporciona el ministerio de educación:**

Esta semana, entre jueves y viernes se iniciará la entrega de los textos escolares, se partirá con los niveles más pequeños hasta llegar a IV Medio, aún no están disponibles los casilleros, por lo tanto tendrán que llevarse los textos a casa y traerlos al Colegio, según el horario de cada día.

Cualquier duda, en relación a las agendas o los textos escolares, se debe consultar al profesor jefe de cada curso.

3.- **Respeto al reglamento interno**, recuerde que al firmar el contrato de la matrícula de su estudiante se compromete a respetar este reglamento, que fue enviado por correo a todos los apoderados y se encuentra en nuestra página. Durante estos primeros días, se observó a estudiantes que presentan teñidos en su cabello y/o peinados de fantasía, que no son permitidos según el reglamento, les pido que revisen y definan acciones con sus hijos/as para corregir esta falta.

4.- Por último, hay apoderados que han consultado por el horario del día viernes, que podría ser un día complejo por la conmemoración del día de la mujer. Hemos decidido no alterar el horario, pues la jornada está terminando temprano (a las 17 horas para los estudiantes de la tarde). No obstante, si usted desea retirar a su hijo/a, antes del término de la jornada, no hay problema en ello.

Sin más que informar, les reitero mi saludo.

Magaly Guajardo Araya  
Directora CSA